

01.07.2017- Erfolgreiche Leistungsbewerbe

Geschrieben von: Christian Ulreich

Nach den zahlreichen Übungen und diversen Wettbewerbsteilnahmen, erzielte die Wettkampfgruppe der FF Rainfeld einen erfolgreichen Abschluß der Bewerbs-Saison.

Bei der Teilnahme am Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb in Traisen, am 24.06.2017 konnte beim Bewerb in Bronze der 6. Platz und beim Bewerb in Silber der 4. Platz erreicht werden.

{gallery}BFLB2017{/gallery}

Der krönende Abschluß der Saison waren die Landesfeuerwehrleistungsbewerbe in St. Pölten, wo unsere Gruppe in Bronze den Platz 422 und in Silber den Platz 192 belegen konnte.

{gallery}LFLB2017{/gallery}